

# Amurrio terminará este mes de digitalizar sus fondos de la biblioteca

Hay 21.500 libros y casi 4.000 socios

No se prevé ampliar el horario en enero

M. PECIÑA AMURRIO

La biblioteca municipal de Amurrio terminará este mes de informatizar todos sus fondos bibliográficos, un trabajo en el que se ha invertido un año. «Tenemos casi 14.000 libros digitalizados en la biblioteca de adultos y 7.500 en la infantil», explicó la responsable del servicio. El porcentaje que aún queda por informatizar es mínimo y se limita a algunos libros antiguos y a otros que están en manos de los lectores. Desde 1995, todos los libros cuentan ya con una ficha informatizada «porque damos prioridad a las nove-

dades, pero durante este año, hemos trabajado en los fondos que había desde 1987, que es cuando se abrió la biblioteca hasta 1995», añadió.

La biblioteca de Amurrio tiene casi 4.000 socios, la mayor parte de ellos, 3.650, son adultos y 300 más niños. Casi todos ellos han recogido ya el nuevo carné digital que les permite consultar los fondos bibliográficos de otros centros de lectura en el País Vasco y realizar reservas de libros que les interesen. Tres mil quinientos carnés están ya repartidos. Los niños los han recibido por correo, mientras que los adultos han ido canjeando su viejo documento por el nuevo cuando se han acercado a la biblioteca. Quienes no visiten el servicio con frecuencia o no vayan a hacerlo en los próximos días, recibirán la nueva tarjeta en sus domicilios mediante una carta personalizada.

Aunque estaba previsto termi-

nar el reparto en diciembre, el trabajo se ha alargado más de lo previsto, pero es previsible que concluya este mes.

## Estudiantes

Por otro lado, la biblioteca de Amurrio no tiene previsto ampliar el horario de atención al público durante este mes a pesar de que se trata de una demanda de los estudiantes que utilizan el centro de lectura para preparar los exámenes universitarios de enero y mayo, pero la falta de personal impide que se pueda atender esta petición. En anteriores ocasiones, la biblioteca ha abierto sus puertas de forma excepcional cuando se daba la circunstancia de que algún trabajador estaba realizando prácticas en el servicio de lectura de Amurrio y era posible reforzar los turnos de la plantilla habitual con el de la persona en prácticas para poder ampliar el horario.